del 02.08.2007

da pag.

30

## Rencontre Valdôtaine à Rhêmes-St-Georges

## Le cinq août prochain

La 32e Rencontre valdôtraine, organisée par la Présidence de la Région dans le but de réunir les Valdôtains du pays et les Valdôtains de l'extérieur, se tiendra le dimanche 5 août prochain, à Rhêmes-

Saint-Georges.

Sur la lancée des innovations introduites l'année dernière à La Salle, l'édition 2007 confirme la volonté de faire de la Rencontre à la fois un moment de convivialité et une occasion d'échanger des informations. Le programme prévoit ainsi la présentation d'un reportage vidéo sur l'activité du Gouvernement valdôtain qui sera proposé aux quelque 800 participants, à 11h30, sous le grand chapiteau situé à La Palud, et sera suivi d'un débat avec les autorités régionales. Il s'agit là d'une initiative destinée à faire connaître aux Valdôtains émigrés les activités réalisées en Vallée d'Aoste.

Les autres rendez-vous de la journée suivent la tradition. A 10h, une messe sera célébrée en l'église paroissiale de Rhêmes-Saint-Georges avec la participation de la maîtrise locale. Elle sera suivie du dépôt de gerbe au monument aux morts puis, à 12h30, tout le monde se retrouvera autour d'un déjeuner convivial sous le grand chapiteau.

A partir de 15h, les participants pourront assister au concert des Enfants du Grand-Paradis à la Maison Pellissier et visiter les expositions " Le quotidien des Alpins " et " Les ramoneurs ", à l'école de Covey-

rand. La fête sera animée tout au long de la journée par le groupe de musique traditionnelle valdôtaine Le Ficellartset ainsi que par le bal-musette de l'accordéoniste Erik Bionaz. Et pour finir en beauté, à partir de 19h30, dîner dansant animé par les Trouveur Valdoten.

